

DEPORTES

Año I.-Núm. 22

Mahón, 26 Noviembre de 1935

Precio: 15 Cts.

¿IMPARCIALES? PARA NOSOTROS, NO

Vaya sorpresa, la nuestra, al ver aparecer el anterior número del órgano menorquista. Nada menos que el imparcial y mejor informado semanario, se vistió con fino papel, con fotografía y buena tinta, en honor de los equipiers del club de la Plaza de Colón, Caules y Costabella, que marchaban a cumplir con los deberes militares en tierras africanas.

Esta vez, mucho más que de costumbre, se le han visto las orejas, ya que el número se compone totalmente de trabajos azul-granas, y a pesar de presumir de imparcialidad, la opinión se habrá dado cuenta que no falta en dicho importante semanario más que el escudo del Mahón y del Menorca (pues el emblema es lo único que se salvó de la quema) y la fotografía de Mister White, el inteligente y simpático animador del "¡Goal-offside!" corresponsal deportivo del "Correo de Mallorca", repórter futbolístico de "El Bien Público" y nada menos, corresponsal del "Mundo Deportivo" y por consiguiente acaparador de corresponsalías que ignoran tal vez la parcialidad manifiesta de este sujeto, que, escudándose bajo el concepto de ser imparcial, emplea las columnas de periódicos de la localidad y con más cinismo las del imparcial "Mundo Deportivo" para verter sus crónicas maliciosas, en cuanto a los clubs rivales pueda referirse y al contrario, en multiplicarse en alabanzas a los colores del Menorca que con tanto desacierto defendió bajo los palos y que ahora más se esfuerza en rehabilitarse, no vacilando en escritos que no firma el vomitaje de toda su chifladura por medio de mentiras propias de su debilidad en pro de sus huestes azul-granas.

Esta vez hemos quedado en que sin tener la nobleza de afirmarlo, como lo hicimos nosotros al reaparecer dando a conocer la parcialidad nuestra, ¡sois menorquistas, aunque blasoneis de imparciales. Caretas, no. Ya que al veros vestidos con lujo y brillante papel, en pro de dos equipiers de determinado equipo, ya no es posible mantener tan hipócrita postura, como la hasta el lunes pasado empleada. No para

engañarnos a nosotros, que por desgracia demasiado os conocemos, sino por querer mantener en el engaño a una parte de esta opinión que tantas veces invocáis al igual que al artículo 280 del Reglamento de Fútbol, cuando lo veis aplicado a los que con tanta alegría quisierais ver eliminados.

No sois, pues, más que unos hinchas de determinado club con vuestro "¡Goal!" escudado, y como demostración clara y evidente de ello, se puede ver en el último número del citado semanario y en primera plana la fotografía del medio centro de vuestro predilecto equipo, un artículo en despedida de los ya citados equipiers, que ocupa casi el resto de la página de vuestro tan vendido y enmascarado, pero no eufórico, "¡Goal-Menorca!". Y en este artículo, más que historial de los dos jugadores, a los cuales dedicáis el papel extraordinario, es una verdadera historia parcial, no de los indicados equipiers y sí de los colores que tantas veces ellos han defendido. Posamos nuestra mirada en la segunda página. Vemos en ella que el as de los jugadores menorquines—del Menorca—nos entretiene con su charla que ocupa nada menos que cerca de cuatro columnas. Y para colmo de los colmos la interview va rubricada por el eterno durmiente señor B

En tercera página nos encontramos con unas breves palabras tenidas con Caules, el jugador del Menorca que marcha con Costabella al Africa, y a continuación, para tormento nuestro, complementan la página

con fuertes Chuts de fabricación pura y exclusivamente de las plumitas redactoras del "¡Goal-Menorca!", conocido en el mundo entero como el semanario deportivo más imparcial. Ya en la cuarta página, nos dominaba la esperanza de encontrar algo que mereciese la atención, pero ¡cá! de ninguna manera. En esta última página va insertado un remitido de los dos equipiers nombrados anteriormente, que se despiden de la afición por mediación del "¡Goal-Menorca!", no faltando el tuteo y los abrazos consabidos para el director, no olvidando tampoco el hacer votos para el triunfo de los azul-granas. Seguimos leyendo y volvemos irremisiblemente a las andadas. Una cena íntima en honor de los despedidos, el fallo que la Federación Balear ha dado al asunto Menorca-Unión, fallo que ha resultado condenatorio para este último, para lo cual tanto han laborado algunos elementos defensores del "¡Goal-Menorca!" y por ende imparciales, los cuales, no nos cabe ninguna duda, han de ser los ajusticiadores del fútbol menorquín. Para fin de fiestas, unas reseñas muy limitadas por exceso de original segun dicen, de los partidos del presente campeonato entre los equipos Unión-Fortuna e Isleño-Minerva, resultados de los partidos de fútbol peninsular y balear, un poco de ciclismo y por si algo nos faltaba para dudar de la imparcialidad de ustedes, nos detallan que Serrat, del Menorca, ha sido el goleador máximo en la primera vuelta del presente campeonato.

Lo dicho, imparciales señores del mejor informado semanario deportivo isleño. Aún enmascarado y todo, nos deleitó en gran manera la literatura azul-grana en sus escritos empleada. Eso sí, lo que les aconsejamos, es de que en un próximo número publiquen la fotografía de Mister White, seguros de que no solamente remarcarían la patente de menorquistas sino que la edición estaría acabada y por demás interesante con la figura de tan relevante y distinguida pluma del periodismo deportivo isleño.

UNA PERSONA CONOCIDA

CASA SAURA

Instalaciones y Reparaciones eléctricas
Especialidad en tubo VERGMAN

Pi y Margall, 14 MAHON

Stilográficas

La variedad
más extensa

Casa Busutil

El Madrid se destaca

Van empezando las sorpresas en el interesante campeonato de Liga. Dos jornadas solamente se han jugado y los resultados nos sorprenden por los "scores" fantásticos que se han logrado en la segunda jornada. En los seis encuentros que se hicieron el domingo pasado, en todos se ha demostrado la diferencia que existe entre los equipos de la primera división. Una excepción podemos citar, que es el empate entre el Sevilla y el Oviedo.

Ya habíamos hablado otras veces de la recuperación del Español, singularmente al vencer en su primer partido liguero a uno de los equipos favoritos del actual campeonato: al Barcelona. Por eso, nos desconcertó el resultado que obtuvo al luchar contra el Madrid. Era increíble, por la derrota fabulosa que había sufrido en Chamartín. Pero la catástrofe se explica fácilmente. Al conseguir el equipo madrileño dos tantos, el juego se hizo violento de tal manera que el árbitro tuvo que sacar del campo de juego a dos jugadores del Español, uno de ellos el medio centro Solé, cerebro del equipo. El húngaro Kellemen se encargó de tirar tres penaltys contra la puerta española, logrando hacer dos de ellos. De este modo, jugando los blanquiazules con nueve jugadores se acabó el partido con el resultado de 6 a 0. Con esta victoria el Madrid se coloca el primero de la clasificación, puesto que quiere defenderlo con ahinco y entusiasmo.

El "score" más grandioso es el conseguido por el Athletic de Bilbao en su encuentro con los campeones de Liga. El Betis renacía, volvía por sus fueros, exclamaban sus aficionados, pero el mismo Betis pierde por la diferencia de siete goals con otro equipo transformado: el Athletic de Bilbao. ¡7 a 0! ya son derrotas. Y el equido bilbaíno sigue en la clasificación al Madrid.

El Oviedo, otro favorito, ha empatado los dos partidos que ha jugado, frente al Athletic de Bilbao y al Sevilla. A pesar de esto, confiamos en que este equipo se destacará prontamente, pues posee uno de los mejores conjuntos.

Después de la pobre actuación frente al Español, el Barcelona ha logrado rehabilitarse a los ojos de los aficionados catalanes al ganar por amplio margen al Athletic madrileño, "team" que en este campeonato tendrá poco que hacer, debido a las frecuentes lesiones que sufren sus jugadores, causa de no presentarse completo en las Corts.

Y como última anomalía citemos la victoria del Racing sobre el Valencia. El equi-

Ferretería de JOSE VIDAL
Calle Hannóver, 29

Consulte precios de la nueva batería de cocina LEJONAL

CAMPO DE LA UNION SPORTIVA

Domingo 1.º Diciembre 1935.-A las 2'45 de la tarde

Unión - Ciudadela

po santanderino marcó seis goals, por dos de los valencianos.

Concretando, la segunda jornada de la Liga ha sido una jornada de sorpresas.

GONZALEZ
(Equipier del P. Unión)

Al Comité de Fútbol de Menorca

Parece que los insistentes rumores—de-seos enormes de la afición menorquina—que venían circulando, acerca de la celebración de unos encuentros entre las selecciones de Mallorca y Menorca, han tomado vías de realización y hasta parece que ya se ha hablado de fechas.

Sea cual fuese la Selección menorquina que éste Comité designe, para contender con la mallorquina, si no se parte de una base sólida, no tendrá el éxito que apetecemos. Todos sabemos que, a lo sumo, de un mismo club habrán dos o tres jugadores que ayudarán a integrarla y que por lo tanto su rendimiento, con relación a sus demás compañeros no podemos juzgarlo—suponerlo tal vez sí—hasta haberlos visto actuar en conjunto. Detallaremos aún más: *Se dice*—y nosotros también lo afirmamos—que "Fulano" es un gran medio, pero ¿se compenetrará con sus delanteros?... Otro ejemplo: "Zutano" de extremo es formidable, pero lo es teniendo por compañero a los de su mismo equipo con los que ha llegado a una común inteligencia, pero ¿qué rendimiento acusará si éstos últimos le son cambiados y corresponden a equipiers de otros clubs?

No cabe duda. Es necesario que se forme la Selección con anticipación y que se hagan uno o dos partidos de entreno con otros partidos de la isla, para ver el rendimiento de conjunto.

Creemos interpretar el sentir de la afición en general, la cual desea que su selección rinda el máximo, para el enaltecimiento del fútbol menorquin

H.

Ciudadela, Noviembre, 1935.

CAMPO UNION SPORTIVA

Domingo 1 de Diciembre de 1935
Tarde, a las tres menos cuarto

CAMPEONATO DE BALEARES
Primera categoría. Segunda vuelta

C. D. CIUTADELLA

contra

UNION SPORTIVA

Primeros equipos

Tendrán entrada de socio los clubs contendientes y los del Fortuna A. V.

La Unión Sportiva pierde por 1 a 0 en un partido en el que mostróse netamente superior al Menorca

El Ciutadella vence al Isleño por 4 a 0 - Ciclismo - Otros partidos

De injusto puede calificarse el resultado del gran partido desarrollado ayer en el campo de la Unión entre los eternos rivales.

Uno a cero señalaba el marcador cuando el árbitro señor Llobera dió por terminado el partido. Repasamos las notas tomadas del mismo y vemos un dominio aplastante de los propietarios del terreno, sobre todo en la primera parte, en que la Unión Sportiva, volviéndose por sus fueros, impúsose netamente sobre su más proximo rival, dándoles una leccionita de buen fútbol y poniendo la meta defendida por Riudavets continuamente en inminente peligro.

Un fallo lamentable de Ramón a un chut flojo de Adriático le valió la victoria al Menorca.

Así se adjudicó, inmerecidamente, el equipo azul-grana los dos puntos, puesto que en todo el partido, no mostróse merecedor de ellos por su pobreza de juego, por su manifiesta inferioridad de todas sus líneas sobre sus contrincantes y finalmente favorecidos, por el árbitro. Y al hacer esta afirmación nos apoyamos con hechos que no pasaron desapercibidos por el público que llenaba el field de la calle de San Carlos y que fueron protestados ruidosamente. Pineda, el de la risa sarcástica, empujó con las manos, brutalmente, a M. Luis tocando el árbitro la falta, y cuando se creía que se concedía el penal correspondiente, vemos, con el estupor que es de suponer, que el Sr. Llobera ejecuta un neutral.

En otra ocasión, anotamos cómo el árbitro quiere expulsar al de la risa sarcástica; hasta incluso es llamada una pareja de guardias de asalto para que ésta obligue al jugador mencionado a que abandone el terreno de juego, pero también, ante el estupor general, el jugador azul-grana continúa en el terreno de juego. Otros botones de muestras podríamos citar en apoyo de nuestra tesis pero en el film del partido, que el lector encontrará más adelante, se señalan.

Como decimos al principio, el resultado fué a todas luces inmerecido.

La prueba más palpable de esta afirmación la dió ayer tarde el público mismo cuando se dió por terminado el match. Ni un aplauso, ni un vítores propios en un partido cuando éste es ganado en justicia, se dieron al final; pero sus propios hinchas comprendieron que los dos puntos que se llevaba el Menorca, solo a la suerte era debido y obtaron por salir del campo dentro de la más estricta seriedad.

Hay derrotas que honran. Ayer fué una de ellas. Fué derrotada la Unión, pero salió victoriosa en cuanto a la calidad de juego desarrollado sobre el terreno. Con voluntad, con coraje con un entusiasmo loco de vencer al Menorca salió ayer dispuesto el equipo azul-amarillo, rehabilitándose con creces de pésimas actuaciones y mereciendo el aplauso unánime del gran público que presencié el encuentro.

Durísimos hemos sido a veces con la Unión Sportiva, cuando ésta nos hacía un mal partido. Hoy, seríamos injustos, sino dijéramos que todos sus componentes lo hicieron ayer estupendamente. Hicieron y demostraron que, cuando se quiere, saben jugar como buenos, al fútbol.

Un momento tuvieron de decaimiento y fué en la segunda parte y que aprovechó el Menorca para atacar a fondo, pero la formidable muralla formada por Borrás-Llambias, anuló a la inofensiva delantera azul-grana, fácilmente.

Diéronse cuenta los unionistas del peligro

que significaba para ellos verse dominados por un Menorca inferior a ellos, y haciendo un esfuerzo titánico, volvieron a tomar la iniciativa y hacerse dueños de la situación. No vino el goal del empate porque estaba predispuesto que el inferior había de ganar al superior. No obstante hasta que el árbitro tocó el final, bregaron los propietarios del terreno con una moral y voluntad dignas de todo encomio.

Analizando la labor individual de la Unión, diremos, empezando por Ramón, que, pese al fallo lamentable que costó la derrota a su equipo, su actuación fué buena, aún cuando sus intervenciones fueron escasas. Particularmente en la primera parte tocó el balón tres o cuatro veces.

La pareja de backs Llambias-Borrás, formidable y enérgica, despejó con gran seguridad, no fallando un balón en todo el partido.

La línea media formada por A. Sintés-Parés-Anglada, anuló por completo a la delantera azul-grana. A. Sintés, cumplió como los buenos. El peligroso Ricardo, no pudo con la veteranía de Calutxa. Destruyó éste limpiamente todo intento llevado por el ala izquierda y manteniendo a raya a Cardona quien no pudo centrar tranquilamente en todo el partido ni un balón.

Parés, el gran Parés; he aquí un gran jugador; un verdadero medio centro. Su juego de ayer vistoso, colocado, oportuno, valiente fué la admiración de todo el público. Tanto en el juego alto como en el de a ras de tierra, impecable. Defendiendo, atacando, sentó cátedra de buen fútbol. El verdadero artífice del gran juego desarrollado ayer por la Unión Sportiva. El terceto atacante contrario tuvo con Parés un hueso difícil de roer. El solo se bastó para aniquilarlo. Aun agotado en las postimerias del match, por su formidable actuación, no pudieron con él. Se tropezó siempre con este gran jugador y sin ningún género de dudas, merece el honor de calificarlo el mejor equipier sobre el terreno.

Anglada, si supiera contenerse algo sus nervios, sería el Anglada que conocemos. Su buena labor que tuvo a ratos ayer la empañó algo algunos procedimientos usados no muy limpios.

La línea delantera muy bien. Con la inclusión de Nicolás en el centro, ésta ganó en efectividad, y en el pase corto; la desgracia en el chut les privó de adjudicarse la victoria que en justicia se merecían.

El ala M. Luis-Puigrós, peligrosísima siempre entendiéndose a las mil maravillas. M. Luis centró en cuantas ocasiones estuvo a prueba para demostrar que es el mejor extremo derecha de la isla y chutó varias veces a goal como él sabe hacerlo. Puigrós valiente atacando y voluntarioso defendiendo.

La incógnita estaba en el difícil puesto de delantero centro que se confirió a Nicolás. Este pese a no estar debidamente entrenado, supo honrar el puesto, repartiendo el juego admirablemente, tanto de pies como de cabeza, demostrando poseer cualidades para ser un verdadero conductor de línea.

Masot-Pons el ala izquierda unionista estuvieron a la altura de los demás compañeros de línea, Pons mejoró mucho de pasadas actuaciones. Dribló y pasó a placer. Lástima que no prodigara con más frecuencia el chut. Masot con un gran dominio del balón, estupendo.

* * *

En cuanto a la actuación del Menorca nos atrevemos a decir que ni hasta a sus mismos partidarios convenció.

Tal vez faltos de Costabella no pudieron desarrollar su juego. Su línea delantera poca cosa hizo. Con más voluntad que acierto, intentó impulsar el balón hasta los dominios de Ramón, siendo el mejor de ella Adriático, Calderón y Cardona, pésimos, centrandos contadísimas veces. Ricardo, al que ya se le pondera uno de los mejores interiores isleño, ayer no lo demostró. Y precisamente en partidos como el de ayer es cuando se ha de carburar de lo lindo. Marimón en el centro, mucho coraje y mucha voluntad.

Su línea medular, a excepción de Pons, estuvo en el mismo nivel de su delantera. Serrat, haciendo honor a su apellido dicho en mahonés. No creemos sea el medio centro que necesita el Menorca. J. Anglada hubiera cumplido más dignamente que Vidal. Pons, fué el más regular.

La defensa... ¿Cómo calificar este dúo? No creemos sean dignos que figuren sus nombres en nuestras páginas porque las deshonrarían. Sepa esta pareja que la nota discordante la dieron ellos en un partido que si bien fué durísimo, los demás restantes jugadores no pusieron en práctica la patada brutal y traicionera. Confunden ustedes el fútbol con una lucha a muerte entre dos enemigos. ¡No, señores! Este juego lo practican dos bandos adversarios noblemente pero no dos enemigos. Hombres de la catadura como el conocido por el jugador *liquida*, debieran desaparecer de los campos de juego para bien del noble deporte inglés. ¿Tan fácilmente se ha olvidado este jugador de la fractura que sufre Morro? ¿Y de las lesiones producidas a Galmés y Vera?

Todo el público, menos el árbitro, vió como el autor de la palabra *mieditis*, después de haber despejado el balón, alzaba, cual asno que arrea una coza, su descomunal pié para herir y quebrantar intencionadamente, así, como sueña, intencionadamente, a un jugador adversario.

¡Qué bonito! ¡Qué procedimientos más limpios empleados para ganar partidos!

Hora es ya de que todos los Clubs eleven al Comité de Menorca una enérgica protesta contra este jugador por la brutalidad empleada en cuantos partidos toma parte, y señalando el peligro que corren sus jugadores al enfrentarse contra este sujeto.

Riudavets, defendió su marco estupendamente. Seguro en el bloqueo y colocado siempre.

El arbitraje del Sr. Llobera pésimo en todos conceptos. Perjudicó sensiblemente a la Unión con sus fallos y debió expulsar del campo al valiente defensa derecho azul-grana, conocido ya por toda la afición por el *liquida jugadores*.

Y ahora vamos a ver

LO QUE FUE EL PARTIDO

Empieza éste después de escoger campo la Unión y ya de momento se nota el dominio de éste. Varios chuts de Nicolás van fuera. Un pase de M. Luis a Puigrós que empuja el balón con la cabeza, blocándolo seguro Riudavets. Se promueve una melée ante la meta azulgrana tirándose al suelo Riudavets sin detener el balón que va fuera. Reacciona algo el Menorca. Corner contra la Unión que despeja Pons, y acto seguido arrancan los delanteros unionistas. Se hace con el balón Puigrós que dribla a

Serrat y cede el balón a Nicolás que aprovecha bien y burla los dominios de Riudavets, pero el árbitro anula el tanto por manos de Nicolás, habidas anteriormente.

No se desaniman los unionistas y con más ahínco vuelven al ataque, bombardeando continuamente la meta menorquista. Puigrós chuta varias veces pero el balón va fuera. Corner contra el Menorca. Un pase de Nicolás a Puigrós chutando éste y el balón roza el larguero. Un freekick contra el Menorca que tira A. Sintés, bloqueando en un plongeón Riudavets. Pons pasa a Masot el cual rápido se interna lanzando un fuerte chut que roza el larguero. Sigue presionando la Unión. Un centro de Parés a Nicolás que chuta algo desviado recogiendo de cabeza oportunísimo M. Luis, parando Riudavets el balón.

Arrancada menorquista que aprovecha bien Adriático, chutando flojo; Ramón logra tener el balón en sus manos pero no lo coge lo bastante fuerte y el esférico se mete irremisiblemente en la portería. Se reanuda el juego y un chut de la delantera menorquista lo detiene Ramón con un plongeón, siendo aplaudido.

Continúa en su dominio la Unión. Un chut de M. Luis roza otra vez el larguero. Otro corner contra el Menorca. Germán despeja, haciéndose con el balón los delanteros azulgranas, cuya arrancada es cortada por la defensa unionista. El juego se centraliza algo. Un centro de Cardona a Marimón, que sólo ante la puerta, offside que señala previamente el árbitro, al ir a chutar, Ramón se lanza a sus pies, sin detener el balón que se cuele en la portería y lesionándose fuertemente, pero reapareciendo después de asistido convenientemente.

Sin ocurrir nada más de particular, finaliza la primera parte.

Comienza la segunda parte. Un golpe franco que tira Parés, pasa rozando los postes. Otro corner contra el Menorca y otro más a los pocos minutos, sin ocurrir nada grave. Sigue en el ataque la Unión y Nicolás recoge un pase de Pons cediendo el balón a Puigrós que lo envía fuera. Se sacude algo el Menorca el dominio unionista y llega hasta la puerta de Ramón. Corner contra la Unión que despeja Llambías segurísimo. Chut de Marimón a fuera.

Otra vez arranca la Unión. Parés centra magníficamente a Pons, el cual dribla a Vidal y pasa el balón a Masot, que burla la intervención de Germán y se va con el balón hacia la puerta, mas el esférico se le adelanta demasiado interviniendo Riudavets que corta el peligro. Recoge Anglada, centrando sobre la puerta visitante. Otro corner contra el Menorca. Centro de Parés a M. Luis que dribla a Pons del Menorca chutando al balón que cruza ante los ojos de Riudavets y roza el poste inferior yendo a fuera. Otro chut de M. Luis bloca el balón Riudavets.

Otro poco de dominio del Menorca. Pase de Ricardo a Cardona que centra echando el balón fuera. Otro chut de Marimón a kik. Sigue el juego y Serrat centra a Calderón que envía el balón a fuera.

Saca el balón Ramón, recoge Parés centrando a M. Luis que lo pasa a Nicolás y éste de cabeza lo cede al pequeño Pons y al ir chutar se encuentra con la pierna de Germán que le roza la cabeza. Se promueve un barullo y al parecer se ha cometido una falta por un jugador visitante dentro del área de penal. El árbitro toca el pito deteniendo el juego. Los jugadores azulgranas, ante la inminencia de ser castigados con un penalty, que hubiera podido ser el empate, protestan al árbitro que se ve apurado y resuelve el conflicto con un neutral. Protesta el público.

El juego sigue con un ataque a fondo de la Unión. Un pase de Puigrós a M. Luis que centra, despejando Germán. Recoge A. Sintés que sirve bien a Pons, éste a Masot que centra

rápido, recogiendo de cabeza M. Luis que roza el ángulo izquierdo.

Arranca el Menorca. Se tira un corner contra la Unión que despeja Borrás. Chut de Marimón a fuera. Los unionistas vuelven al ataque. Se repliegan los visitantes a la defensiva, enviando el balón fuera.

Y con uno a cero a favor del Menorca termina el partido. Los equipos fueron:

Menorca: Riudavets; Germán, Pineda; Vidal Serrat, Pons; Calderón, Adriático, Marimón, Ricardo y Cardona.

Unión Sportiva: Ramón; Llambías, Borrás; A. Sintés, Parés, Anglada; M. Luis, Puigrós, Nicolás, Pons y Masot.

El público que presenció el partido fué numerosísimo.

EN CIUDADELA

C. D. Ciutadella 4 C. D. Isleño 0

Con este resultado terminó el partido jugado ayer en Ciudadela entre los equipos citados.

Partido fácil para el Ciutadella que marcó cuatro goals por mediación de, dos del medio centro Eduardo, Vera y Galmés.

El Isleño mereciase, cuando menos, el goal de la honrilla.

Los equipos, a las órdenes del señor Andreu, que dirigió acertadamente la contienda, se alinearon así.

C. D. Ciutadella: Agustín, Eleuterio, Bonet; Mestres, Eduardo, Mesquida; Seguí, Pascual, Gornés, Vera y Galmés.

C. D. Isleño: Ernesto, Cantallops, Casasnovas; Andreu, Florit, Pons; Portella, Pepe, Llambres, Castell y Oliver.

HECTOR

CICLISMO

La carrera ciclista del domingo

Organizada por la Peña Ciclista Mahonesa, tuvo lugar ayer por la mañana una interesante carrera siendo el recorrido Mahón-San Clemente-Mahón-San Luis-Mahón-San Clemente-Mahón siguiendo por la carretera Mahón-Ciudadela hasta llegar al kilómetro 7, y siendo el punto de llegada en la Avenida de Quadrado.

Nueve corredores tomaron la salida, llegando a la meta ocho por haberse retirado Antonio Cardona de una repentina indisposición; y por el orden siguiente:

- 1.º Diego Bosch, de Ciudadela
- 2.º Francisco Salom, de Mahón
- 3.º Agustín Liz, de Ciudadela
- 4.º Eduardo Coll, de Mahón
- 5.º Juan Benejam, de Ciudadela
- 6.º Avelino Macian, de Mahón
- 7.º Mario Borrás, de Mahón
- 8.º Agustín Alcina de Ciudadela.

Tanto a la salida como a la llegada, fueron presenciadas por un público muy numeroso, aplaudiendo a los corredores a medida que estos, iban llegando a la meta.

Felicitemos sinceramente a la Peña Ciclista Mahonesa y les alentamos para que la misión que se han impuesto de que el deporte del pedal llegue a arraigar en Menorca; véase coronado por el éxito.

CARDHONA

COMPRAD TODOS LOS LUNES

DEPORTES

EL MEJOR PERIODICO DEPORTIVO

PARA ACEITES VIRGENES PUROS DE OLIVA COLOR ORO NATURAL Y CAFES DE LAS MEJORES PROCEDENCIAS

JAIIME BALS SEGUI

Suc. CASA FERRE (Detalle)

Pintor Calbo, 23.-MAHON

Campeonato Copa Liga de España

Ayer se jugaron los partidos de campeonato arrojando los siguientes resultados:

Sevilla 1 - Racing de Santander 2

Valencia 1 - Barcelona 2

A. Madrid 2 - Madrid 3

Español 3 - Osasuna 0

Hércules 1 - A. Bilbao 0

Oviedo 2 - Betis 3

Campeonato de Mallorca

Baleares 2 - Mediterraneo 0

PARTIDOS AMISTOSOS

—Ayer por la mañana en el campo de la Unión contendieron el C. D. Mahonés y el Petit Unión venciendo estos últimos por 4 a 0.

—En el campo del Stadium Mahonés jugaron el Petit Menorca y Athletic Mahonés venciendo los primeros 4 a 1.

—También en el mismo campo jugaron a continuación el R. del Menorca y el R. del Fortuna, quedando empatados a 1 tanto.

—En San Luis jugaron el titular contra la Base Naval venciendo los marineros por 3 a 0.

El porqué de nuestra tardanza

Hemos retrasado un día nuestra edición para informar debidamente a nuestros lectores sobre el partido jugado el domingo en la calle de San Carlos y para replicar también la reseña que publicara el órgano del C. D. Menorca.

Analizando el juego desarrollado por los dos equipos, el fanático escritor de la reseña del mismo, dice: «Parés fué el mejor jugador unionista, siendo su labor empañada al final del partido por unas jugadas censurables».

¡Farsantes! ¿No visteis como Parés, tropezó involuntariamente con el jugador azulgrana y estando éste en el suelo dejó el balón para ayudarlo a levantarse y darle noblemente sus excusas?

¿No le parece al cronista de marras, que la baba inmundada escupida sobre el noble Parés, estaría mejor sobre la pareja de defensas de su equipo favorito, que en todo el partido no hicieron más que entradas brutales y repartir diestro y siniestro patadas alevosas y traicioneras?

En otra parrafada, dice el mismo escritor: «El partido no fué, como es natural en esta clase de partidos, de juego brillante».

Claro, para ellos, cuando el Menorca encuentra un equipo que sabe imponerse, anulándoles la soberbia escuela futbolística que tiene el don de poseer, luego el partido es malo, carece de jugadas brillantes y resulta, soso en demasía. Para que sea un gran partido, únicamente lo es para los escritores de «¡Goal!», cuando el Menorca, juega maravillosamente.

Sería interminable copiar y replicar como se merece la seria de sandeces que hay en la aludida reseña del órgano menorquista.

Tila, mucha tila, recomendamos para aplacar sus nervios al autor de la reseña de «¡Goal!»